

Kapolres Sumbawa Barat Pimpin Apel Upacara Peringatan Hari Bhayangkara ke-77

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.NAGORI.WEB.ID

Jul 2, 2023 - 17:43



Sumbawa Barat NTB - Dalam puncak peringatan Hari Bhayangkara ke-77 tahun 2023 Polri Presisi Untuk Negeri. Polres Sumbawa Barat menggelar apel Upacara dan Syukuran bertempat di lapangan Graha Fitrah Kantor Bupati Sumbawa Barat Lingkungan KTC Kelurahan Kuang Kecamatan Taliwang Kabupaten Sumbawa Barat.

Dalam upacara Hari Bhayangkara ke-77 Kapolres AKBP Yasmara Harahap S.IK selaku inspektur upacara menyampaikan Ucapan terimakasih atas kegiatan apel dan syukuran ini merupakan rasa syukur kami atas kegiatan hari bhayangkara ini.

"Rangkaian kegiatan sudah lama kita laksanakan mulai dari tanggal 01 Juni sampai dengan hari ini, dan Bhakti sosial dilaksanakan secara serentak. Selamat hari Bhayangkara ke-77 semoga polri makin jaya dengan tema Polri Presisi Untuk Negeri." Ucap AKBP Yasmara pada sabtu 1 juli 2023.

AKBP Yasmara Harahap S.IK,dalam rangkaian Hari Bhayangkara ke-77 Polres Sumbawa Barat melalui Mapolsek Seteluk mendapatkan juara 1 lomba kebersihan Mako dan lingkungan asrama Tingkat Polda NTB.

Kesempatan itu,Bupati Sumbawa Barat Dr.Ir.H.W Musyafirin MM dalam sambutannya mengucapkan Selamat Hari Bhayangkara ke-77 semoga Polri khususnya Polres Sumbawa Barat semakin jaya dalam menjaga Kamtibmas diwilayah Kabupaten Sumbawa Barat.

" Mari kita sama-sama menjaga ketertiban wilayah kita dalam menjaga muda - mudi kita yang masih maraknya Narkoba.Saya berharap TNI Polri makin kompak dalam menjaga kamtibmas wilayah kita dan tetap solid." terangnya

Dalam Syukuran Hari Bhayangkara ke-77 tahun 2023 hadir Bupati Sumbawa Barat Dr. Ir. H. W. Musyafirin, M.M. Ketua DPRD Kab. Sumbawa Barat Kaharudin Umar. PJS Sekda Kabupaten Sumbawa Barat Drs. Mulyadi.,M.Si. Dandim 1628 Letkol Inf Octavian Englana P.Wakapolres Sumbawa Barat Kopol Jamaluddin.,S.Sos.Kabag Ops Polres Sumbawa Barat Kopol I GD Maharta.,SH. Danki Brimob Kompi 2 Yon B AKP Bambang Martha.,S.IK.Kasi Pidum Kejaksaan Sumbawa Barat Harun Alrasyid.,SH. Kasat PoIPP Agus Hadnan. Ketua Bhayangkari Cabang Sumbawa Barat.Ketua Persit Cabang Kodim 1628/SW.PJU Polres Sumbawa Barat.Purnawirawan Polri.Toga, toma, tomas dan tamu undangan 100 orang.(Adb)